あひるぐみだより

認定こども園福角保育園 令和5年2月28日

あひる組で過ごすのもあと少しとなりました。4月当初は、一人ひとりがじっくり遊ぶことが多かったのですが、今では友だちと遊ぶことをとても楽しんでいます。最近気に入っている積み木遊びでは、「プリンセスのおうち作ろう!」と友だちを誘って1つのおうちを作ることを楽しんでいます。「お風呂も作ろう」「どうやって作る?」とお話しながらみんなで作っている姿もみられるようになり、毎日の子どもたちのやりとりが面白いです。また、身のまわりのことも自分でできることが増え、「先生、自分でしとくね!」と上着を自分でかけたり、かばんに自分の荷物を入れたりして、進級に向けてどんどん頼もしくなっている子どもたちです❸

あっという間の 1 年間でしたが、子どもたちと遊んでいく中で感じた一人ひとりの成長を、保護者の方と喜びあえたことが 嬉しかったです。1 年間ありがとうございました。

運動遊び

跳び箱を使って遊んでいます。マットを乗せた跳び箱では、足を掛けた りジャンプしてみたりしながらコツを掴んで少しずつ登れるようになりま した。平均台に跳び箱を繋げてみると「シュー!シュー!」と前に進みなが ら、跳び箱に跳び乗り、遊んでいます。「自分で乗れた!」と満足そうな子 どもたちです。

なかなか 登れないなー!









マラソンがんばりました

2月から始まったマラソン練習。寒くて手は冷たく、走り続けることはしんどくて・・・初めのうちは、嫌で泣いてしまう子もいました。しかし練習を続けていると、子どもたちみんなが「マラソンするよ!帽子かぶろう!」とやる気になっていきました。疲れて立ち止まっていることもありましたが、背中を押してあげる子もいてみんなでがんばりました☆







コーナー遊び

保育室を仕切り、それぞれが好きな遊びを楽しんでいます。キッチンのあるコーナーでは、友だちとおままごとを始め、「ピクニック行こう」と食べ物を詰めて次のコーナーまでお散歩していきます。また、段ボールを繋げて電車にし、「乗りませんか?」と電車ごっこが始まりました。子どもたち一人ひとりの遊びたいイメージがあり、お互いに主張しつつも一緒に遊んでいるのが面白いです。

ピクニックしてるの♪























